

Afrique : Bureaux vides, Eglises pleines

Les jours ouvrables, les bureaux sont vides, les administrations sont désertées. Il n'y a personne au travail. Tout le monde est à la prière, dans les retraites. Des pauvres citoyens viennent pour des dossiers, pour des actes administratifs, mais les bureaux sont fermés. Avec cela on prie pour le développement du pays, on prie pour que Dieu mette sa main sur le pays et que les grâces du travail descendent dans le pays et dans notre continent. Dieu n'écoute pas ces genres de prière.

Car le premier agent du développement d'un pays, c'est chaque citoyen. Le mal des nègres noirs, c'est qu'ils ne savent pas faire le lien entre Dieu et le travail. Chrétiens africains ressaisissez-vous. Les prêtres et pasteurs qui organisent des retraites et veillées, formez les chrétiens sur le sens de la responsabilité. N'encouragez pas la paresse. Sinon vous rendrez compte. Car saint Paul dit: "celui qui ne travaille pas ne doit pas manger".